Mescheder Ruderjugend in Frankfurt am Main am Start

Meschede/Frankfurt a. M..

Bei sehr sonnigem und eigentlich schon zu warmen Wetter nahm der Ruderclub Meschede mit seiner Jugend an der Frühjahrsregatta in Frankfurt a. M. teil. Auf dem Main vor der Frankfurter Skyline zeigten Vereine aus ganz Deutschland auf einer Streckenlänge von 1000m wie gut sie sich während der Winterzeit auf die neue Saison vorbereitet hatten.

Bei den Junioren B konnten am Samstag Sebastian Schemme und Marco Pieperhoff jeweils im Einer den zweiten Platz und zusammen im Zweier den Dritten Platz erreichen. Julius Wagner konnte an seine Erfolgsserie aus dem letzten Jahr anknüpfen und gewann auch hier wieder bei den Jungen 13 Jahre in der Leichtgewichtsklasse. Trainer Sebastian Mohr musste sich mit einer knappen Sekunde Rückstand mit dem zweiten Platz zufrieden geben.

Der Sonntag verlief mit etwas weniger Erfolg für die Mescheder Ruderer. Nach einer Materialermüdung am Boot musste Marco Pieperhoff sich im Einerrennen der Konkurrenz geschlagen geben. Auch das Ergebnis von Sebastian Schemme im Einer und das Rennen des Zweiers der beiden Junioren stellte die beiden Trainer Maria Kleinsorgen und Sebastian Mohr nicht zufrieden. Lediglich Julius Wagner konnte den Erwartungen gerecht werden und mit einer herausragenden Leistung auch am zweiten Regattatag wieder den ersten Platz erreichen. Bereits nächste Woche gehen die Mescheder Ruderer in Essen-Kettwig auf der Ruhr an den Start.